



Erneuerungswahlen 2026: Die fünf Parteien in der Gemeinde Langnau am Albis stellen sich vor

Die Mitte

Die Mitte Langnau am Albis (ehemals CVP) ist eine traditionsreiche und bewährte politische Kraft in unserem Dorf. Seit ihrer Gründung im Jahr 1918 setzt sich die Langnauer Ortspartei für eine nachliche, lösungsorientierte Politik ein, die den Menschen ins Zentrum stellt. Freiheit, Solidarität und Verantwortung sind die Leitplanken unserer Politik.



Die Mitte Langnau wird seit 2023 von Urs Röhrer prämiert. Sie übernimmt aktiv Verantwortung und stellt in allen Behörden der Gemeinde Mitglieder. Neben Gemeinderat Beat Hugi und Schulpflegerin Barbara Reichmuth-Bahta engagieren sich Verena Ziegler in der Sozialbehörde, Adrian Sommer in der Bau- und Werkkommission sowie Raphael Meyer als Präsident der Rechnungsprüfungskommission.

Unsere Vorstands- und Behördenmitglieder bringen vielfältige Erfahrungen aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft mit ein.

Unsere Treffen bieten Gelegenheit, sich über aktuelle Themen im Dorf, im Bezirk und im Kanton zu informieren und mit unseren Vertretern ins Gespräch zu kommen. Wer sich für Langnau am Albis einsetzen und die Zukunft unseres Dorfes mitgestalten möchte, ist bei der Mitte am richtigen Ort.



Wer am letzten Montag im Monat im Restaurant Löwen einkehrt, trifft nicht selten auf engagierte Diskussionen über Schule, Verkehr oder das Kulturausbau im Sihltal – der liberale Sternmarsch ist längst zur festen Grössse geworden. Eine Anerkennung ist nicht nötig. Nicht-Mitglieder sind herzlich willkommen.

FDP – liberal, freiheitlich und engagiert für Langnau

In Verantwortung, engagiert, vernezt

Die FDP Langnau am Albis stellt mit Reto Gross den Gemeindepräsidenten, mit Claudia Lauber die Schulpräsidentin sowie mit Virgil Keller ein weiteres Gemeinderatsmitglied. In allen Kommissionen ist die Partei präsent – in der Rechnungsprüfungskommission und in der Schulpflege je mit zwei Mitgliedern, in der Baukommission und in der Sozialbehörde je mit einem. Damit bringen wir liberale Perspektiven in die kommunalen Entscheide – von Baubewilligungen bis Sozialhilfe.

Mehr als 50 Mitglieder engagieren sich – sei es in Abstimmungen oder im Vereinsleben. An Mitgliederversammlungen werden lokale Themen diskutiert, mit direktem Zugang zu Gemeinderat und Gemeinderäten. Hin und wieder besuchen uns National- oder Kantonsräte, geben gerne Auskunft.

Wir freuen uns, Sie kennenzulernen.



SP Langnau am Albis

Die SP Langnau ist eine eher kleine Partei und zählt heute rund 21 Aktivmitglieder. Wir dürfen uns über über viele Sympathisatoren und Sympathisanten erfreuen, welche uns bei Wahlen unterstützen und uns zur drittstärksten Partei machen. Natürlich würden

wir uns über weitere Aktivmitglieder sehr freuen.

Wir sind aktiv und im Gemeinderat, sowie in allen anderen Kommissionen der Gemeinde vertreten.

Was machen wir in Langnau? Wir treffen uns vor allen Abstim-



mungen, ob kommunal, kantonal oder eidgenössisch, zu einem Stamm, um die Vorlagen zu besprechen und Parolen zu beschließen.

Was uns momentan sehr beschäftigt, ist die Entwicklung bei den Mietpreisen. Du sind unserer Meinung nach die oberen Grenzen erreicht.

Wir wollen uns für tiefere, für die Mittelschicht bezahlbare Mietpreise einsetzen. Dafür haben wir zusammen mit der SP Kanton Zürich in Langnau in allen Haushalten eine Umfrage durchgeführt. Im Herbst

wird diese ausgewertet.

Dazu findet am 20. September 2026 im Mehrzweckraum des Schulhauses Widmer eine öffentliche Informationsveranstaltung statt. Als interessante Gäste dürfen wir Jacqueline Büdner, Nationalrätin und Fachspezialistin in diesem Bereich, begrüßen.

Haben Sie Lust hereinzuschauen, dann nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf:
heinz.schmid@bluewin.ch

Es wäre schön, Sie bald begrüßen zu dürfen.



Grünliberale

Langnau am Albis

grünliberale für den Erhalt der grünen Perle des Sihltals

Langnau am Albis – eingebettet zwischen Albis, Sihltal und Wildnispark – ist für uns die grüne Perle des Sihltals. Damit unser Dorf auch künftig lebenswert und zukunftsfähig bleibt, setzen wir uns für eine wirtschaftlich nachhaltige Gemeindepolitik ein – lokal verankert, naturverbunden und im Dialog mit der Bevölkerung.

Unsere Schwerpunkte sind klar: Eine Energiewende mit mehr Eigenständigkeit, moderne Mobilität mit guten ÖV-Verbindungen, sicheren Fuss- und Velowegen, bezahlbarer Wohnraum in einer verträglichen Dichte, eingebettet in eine naturnahe Umgebung. Eine moderne und vorausschauende Schulinfrastruktur sowie ein breites Ganztagesbetreuungs- und Freizeitangebot.

Grosse Investitionen für zukünftige Generationen stehen an und fordern ein Handeln mit Augenmaß, um die Gemeindesafizienz im Griff zu haben. Ein starkes Dorf lebt zudem von der Mitmachkultur – durch Vereine, kulturelle Bildung und einer aktiven Dorfgemeinschaft.

Kontakt: Eva van der Want
evanderwant@ik.me
langnauamalbis.gruenliberale.ch



SVP Langnau am Albis – Verantwortung übernehmen. Zukunft gestalten. Heimat bewahren.

Wir von der SVP Langnau am Albis stehen für eine Politik, die nichts bei den Menschen ist – ethisch, gründig und mit gesunden Menschenverstand. Unser Einsatz gilt einer starken, lebenswerten Gemeinde, in der Freiheit, Eigenverantwortung und Sicherheit gelebt werden.

Wir fordern ein selbstbestimmtes Leben, faire Steuern, gesunde Gemeindefinanzen, eine starke Schule und ein lokales Gewerbe, das fliert. Unser politisches Engagement ist Dienst an der Gemeinschaft, geprägt von Respekt, Bodenständigkeit und Handelsgesinnung.

Du willst mitgestalten statt zuschauen? Dann werde Teil der SVP Langnau am Albis. Jetzt Mitglied werden:
www.svplangnau.ch
Für Freiheit. Für Verantwortung. Für unsere Gemeinde.